Med Campus I - Johannes Kepler Universität, Linz öffentlicher Bau



Fassadenberatung

Ausschreibung Vergabe

Der Med Campus I stellt den Neubau der Linzer medizinischen Fakultät dar, welcher als EU-weiter Wettbewerb ausgeschrieben war. Das Projekt bildet allein schon wegen seiner Größe einen spürbaren Teil der Innenstadt. Das Projekt wurde als Campus gestaltet und beinhaltet in seinen einzelnen Gebäuden Lehr- und Forschungsräume, Büros, Cafe, Supermarkt und Geschäfte. Das 12.500 m² große Ensemble aus vier Einzelgebäuden bietet Platz für 1.800 Studenten und 250 Professoren und wissenschaftlichen Mitarbeiter. Die architektonische Gestaltung sieht bei den vier Gebäudeteilen verschiedenste Fassadenmaterialien und -funktionen vor, welche verschiedenstes Know-how in Hinblick auf die technischen Lösungen erforderte.

Bauherr: Kepler Universitätsklinikum GmbH

Architektur: Lorenzateliers zt gmbh

Objektstandort: Linz, AT

Ausführungszeitraum: 2015-2021











